

Será atendida por un equipo técnico nombrado por el Ayuntamiento

## La Oficina tendrá como principal objetivo atraer inversiones a Puertollano



La ubicación de la OPE junto a la estación del AVE, facilitará los contactos con empresarios e inversores.

(Viene de primera)

La sequía que nos ha afectado en los últimos meses, las prejubilaciones en Fesa-Enfersa y el cierre temporal o definitivo de algunas pequeñas empresas son síntomas de esta grave crisis.

Sin embargo, en los últimos meses se han producido también importantes novedades, que abren interesantes expectativas de creación de riqueza y empleo en la comarca, y a las cuales nuestras autoridades desean sacar el máximo rendimiento. La primera de ellas es la instalación junto a Puertollano de una Central Térmica con una innovadora tecnología no contaminante (gasificación del carbón en ciclo combinado), cuya construcción y

*Los empleados que atiendan la OPE no podrán realizar ningún tipo de actividad empresarial ni tener relación alguna con empresas de Puertollano*

puesta en marcha generará más de un millar de puestos de trabajo, entre empleos directos, indirectos e inducidos.

Además, la construcción del trasvase desde el embalse del Jándula (Jaén) al pantano de Montoro, que surte a nuestra comarca, no sólo traerá consigo la creación temporal de más empleo (pese a que las empresas locales han sido excluidas en la adjudicación decidida por Repsol Petróleo), sino que acabará con el crónico problema de escasez de agua, que ha puesto en peligro algunas actividades del Complejo Petroquímico.

**INVERSIONES.** Otras destacables novedades son la anunciada inversión de 42.000 millones de pesetas por parte de Repsol para potenciar la petroquímica, el Proyecto "Puertollano Verde", por el que se invertirán 600 millones

de pesetas para crear 60 hectáreas de zonas verdes, o las comunicaciones ferroviarias mucho más rápidas, gracias al AVE y, ahora, al Talgo que nos enlaza con Cádiz en menos de cuatro horas (más información en página ———).

La Oficina de Promoción Industrial será atendida por personal técnico o auxiliar, que será seleccionado y nombrado por el Ayuntamiento, previa comunicación a la Consejería de Industria, que analizará su idoneidad para ocupar dichos puestos.

*La instalación de la Central Térmica y la construcción del trasvase del Jándula al Montoro generan importantes expectativas para la creación de riqueza y empleo en la comarca*

Estos empleados, que cobrarán del Ayuntamiento sus retribuciones, dietas y otros gastos, no podrán realizar ningún tipo de actividad empresarial ni tener relación alguna con empresas de Puertollano o vinculadas a sus proyectos. Recibirán formación y todo tipo de documentación de la Junta de Comunidades, para que puedan informar adecuadamente sobre las posibilidades inversonas en la comarca y los programas de ayuda a la inversión empresarial, que forman parte del Pacto Industrial de Castilla-La Mancha.

La Oficina de Promoción entrará en funcionamiento a primeros de octubre, es decir, en un plazo máximo de dos meses desde la firma del Convenio entre el

## Cinco importantes funciones

Las funciones que tendrá que desarrollar la Oficina de Promoción Empresarial de Puertollano son las siguientes, según se establece en el Convenio suscrito:

- Ofrecer información a los empresarios sobre los distintos programas destinados a incentivar la inversión empresarial en Castilla-La Mancha.

- Colaborar en la captación de inversores potenciales en actividades empresariales en la zona.

- Desarrollar iniciativas y actividades de promoción de las oportunidades de invertir en Puertollano y su comarca.

- Facilitar el seguimiento de los proyectos de carácter empresarial que hayan sido captados a través de esa Oficina, y prestar asesoramiento y apoyo técnico para su implantación definitiva.

- Realizar cuantas funciones propias del objeto de este Convenio le sean encomendadas por la Consejería de Industria y Turismo o por el Ayuntamiento de Puertollano, en el ámbito de sus respectivas competencias.

Consejero de Industria y el Alcalde de Puertollano.

La Consejería aportará 2.500.000 pesetas para financiar los gastos de puesta en marcha y promoción de la actividad informativa de la Oficina. Por su parte, el Ayuntamiento se ha comprometido a facilitar un local adecuado para instalarla, en algún emplazamiento céntrico de la Ciudad que deberá contar con los servicios necesarios y el personal auxiliar que se precisen para realizar su cometido satisfactoriamente. ■

La mutinacional norteamericana Freeport se hace cargo de la gestión por doce meses

## El Gobierno concede un crédito de 11.000 millones para garantizar la continuidad de Fesa-Enfersa

Los trabajadores de Fesa-Enfersa de Puertollano han acogido con júbilo y esperanza la concesión de un crédito de 11.000 millones de pesetas por parte del Instituto de Crédito Oficial (ICO) con los que la empresa podrá pagar las nóminas atrasadas e indemnizaciones pendientes.

La multinacional norteamericana Freeport McMoran ha llegado a un acuerdo con el gobierno para hacerse cargo de la gestión de Fesa-Enfersa por un periodo de doce meses y en el término de un mes concretar las necesidades de tesorería para poner en marcha el conjunto de las fábricas de Fesa-Enfersa.

La Comisión Delegada del Gobierno aprobó el pasado 27 de agosto la toma de gestión de Freeport y para hacerla posible dispuso la concesión del citado crédito.

Los trabajadores de Enfersa en Puertollano reanudaron en agosto las movilizaciones para exigir el pago de los atrasos y una solución al conflicto que vive la factoría. Por su parte, el Alcalde, Santiago Moreno, envió un telegrama al ministro de Industria el pasado 26 de agosto, pidiendo que "se tome urgentemente la decisión de liberar los créditos extraordinarios necesarios para hacer viable la continuidad de la empresa Fesa-Enfersa, y solucionar definitivamente la situación

económica y laboral de los trabajadores."

En el telegrama al ministro Juan Manuel Eguiagaray, Santiago Moreno advertía que "la prolongación del estado de incertidumbre actual hace cada vez más difícil la propia existencia de la empresa."

Los trabajadores de Fesa-Enfersa, que llevan sin cobrar las nóminas de junio, julio y agosto, celebraron el pasado 25 de agosto dos asambleas, y posteriormente se concentraron ante el Ayuntamiento durante una hora y media. La salida de productos de la fábrica se bloqueó tres días antes, y los sindicatos UGT y CC.OO. amenazaron con acciones más

contundentes si no se hacía caso a sus demandas.

Paralelamente, las factorías de Avilés, Cartagena, Sevilla, Huelva, Zaragoza, Sagunto y Valladolid también registraron movilizaciones.

Los 280 empleados de Fesa-Enfersa en Puertollano recibieron con enorme satisfacción la autorización del Gobierno al ICO de un crédito de 11.000 millones de pesetas, para pagar las nóminas pendientes y las indemnizaciones de los trabajadores excedentes acogidos a las prejubilaciones. Esa ayuda permitirá además reanudar con normalidad la actividad productiva para hacer frente a la campaña de otoño que ahora comienza.

El Gobierno había condicionado la concesión del préstamo a la entrada de la empresa Freeport McMoran en el accionariado de la empresa.

Las negociaciones mantenidas en agosto entre el ministro de Industria y los representantes de la multinacional fueron arduas y difíciles. El titular de Industria afirmó con rotundidad que esta multinacional debía comprometerse a participar en el capital de Fesa-Enfersa, "única forma de garantizar los 2.000 puestos de trabajo que existen en el sector."

Eguiagaray había advertido que, no tenía mucho sentido que el Gobierno aprobase créditos "sin saber si ese sector va a tener un horizonte de viabilidad", lo cual sólo será posible si "alguien se hace cargo" -es decir, aporta capital- a la división de fertilizantes de Ercros, que se encuentra en suspensión de pagos. ■